KG "Bunte Kuh" Walporzheim gratuliert Mitglied Franz-Josef Lanzerath zum 60sten

Am 25.07.2016 feierte das Mitglied der KG "Bunte Kuh" Walporzheim Franz-Josef Lanzerath (2.v.l.) seinen 60. Geburtstag. Aus diesem Grund besuchte eine Abordnung der KG "Bunte Kuh" Walporzheim das Geburtstagskind am Abend seines Jubeltages und überraschte ihn mit dem Besuch. Franz-Josef und seine Frau Birgit sind seit 20.05.2010 Mitglied der Gesellschaft. Bei vielen Arbeitsterminen und Auftritten rund um Karneval, Weinfest und auch Sommerfest sind sie zugegen. Auch ihr Sohn Daniel, sowie Schwester Claudia fühlen sich im Kreise der Walporzheimer Karnevalisten wohl. Aus dem Vereinsleben der KG "Bunte Kuh" sind sie durch ihre Unterstützung und Art nicht mehr wegzudenken.

Die Abordnung der KG "Bunte Kuh" Walporzheim bestand aus Prinzessin Andrea III. Krahforst, Jugendprinzessin Michelle I. Krahforst, 1. Vorsitzender Hardy Mies und Sitzungspräsident Guido Schwiperich. Die Abordnung überreichte ein persönliches Geschenk und genoss mit dem Geburtstagskind eine gemütliche Zeit. Auf diesem Wege möchten sich die Walporzheimer Karnevalisten bei Birgit und Franz-Josef Lanzerath für die bisher geleistete Arbeit bedanken und hoffentlich bleiben sie dem Walporzheimer Karneval noch lange mit ihrer Unterstützung und Anwesenheit treu.

